

Offene Kirche in Biblis: Ein Ort der Ruhe und Begegnung

Von Björn Burwitz

29. März 2025



BIBLIS/LAMPERTHEIM - Ab dem 1. April 2025 wird die katholische Kirche St. Bartholomäus in Biblis tagsüber für Besucher geöffnet sein. Möglich wird dies durch die Unterstützung der Ordensschwestern der „Mägde Mariens“. Die indischen Schwestern des Konvents Pater Alfred Delp übernehmen den Küsterdienst und sorgen dafür, dass der Seiteneingang der Kirche für alle zugänglich ist.

Die katholische Pfarrei Alfred Delp lädt damit Menschen ein, in der Kirche einen Ort des Gebets und der Stille zu finden oder das Gotteshaus einfach von innen zu besichtigen. Dieses Angebot gibt es bereits in anderen Gemeinden der Pfarrei: In St. Andreas Lampertheim, St. Michael Bürstadt und an einigen Tagen auch in St. Michael Hofheim stehen die Kirchentüren offen.

Gleichzeitig gibt es erfreuliche Neuigkeiten aus dem Konvent: Künftig werden einige der Ordensschwestern auch in Lampertheim leben. Um ihnen ein angemessenes Zuhause zu ermöglichen, wird um Spenden gebeten – insbesondere für die Möblierung und die Einrichtung eines Gebetsraums im Bibliser Konvent.

Jede Hilfe zählt! Spenden können auf das Konto der Pfarrei überwiesen werden (IBAN DE88 3706 0193 4009 2520 08). Jede Hilfe zählt!